弟子屈町立和琴小学校

5月29日 発行者 校長 齋藤 超 ~学校と家庭と地域で子育てする和琴小~

■学校教育目標

よく考え正しく判断できる子(知) 強い心と体でやり抜く子(体) 優しい心で助け合う子 (徳)

コロナの影響

校長 齋藤 招

気は抜けませんが、緊急事態宣言も解除され、経済活 動の再開に向けて漸く動き始めました。この期間ここ屈 斜路では、学校の桜や和琴の桜並木も綺麗な花を咲か せ楽しませてくれました(花見とはいけませんでした が)。畑仕事では、ビートやジャガイモの定植が終わりま した。これから天候に恵まれ、実りの秋にはたくさんの収 穫に恵まれることが楽しみです。

4月20日から始まった緊急事態宣言に伴う学校の臨 時休業も5月31日を以て終わりとなります。6月1日から はいつも通りの学校生活に戻ります。いつも通りと言っ ても、毎日学校に来て勉強をするということだけで、生活 習慣の方は大きく変わります。休業期間中も行っていた 朝晩2回の検温、在校中のマスクの着用、対面での授 業や給食の自粛、校舎の消毒といろいろと制限のある 再スタートとなります。残念ながらコロナの影響で合同運 動会は中止となりました。5月に予定していた遠足も延 期しましたが、実施は厳しい状況です。夏休みも授業時 間の確保のため短くなることが見込まれます。

子どもたちにとっては楽しみにしていたことができず、 残念なそして不安な気持ちでいっぱいだと思っていまし た。ですが、休業期間中子どもたちが家庭で課題への 取り組みをみると、本当にしっかりと取り組んでいて感心 させられました。また、図書室からたくさんの本を借りて 読破する児童もいました。あらためて和琴の子どもたち は素直で、やる気に満ち溢れているんだなと思いまし た。

再開にあたり学校は、子どもたちの学ぶ意欲に責任 を持ち、その欲求を満足させていけるよう、また、衛生面 で感染防止に充分に配慮した運営に努めてまいりま す。今後の学校活動に変わらぬご理解ご協力をお願い いたします。

5月21日・22日の二日間にわたり、地域貢献作業とし て今道東建設工業様にグラウンドの整備をしていただき ました。本当にありがとうございました。

<6月の行事> 下校時刻は、前半が5時間・後半が6時間

< 6月の行事> 下校時刻は、前半が5時間・後半が6時間				
日	曜	行 事	下校時刻	給食
1	月	安全点検日	14:20 15:20	0
2	火		14:20 15:20	0
3	水	全校朝会	14:20	0
4	木		14:20 15:20	\circ
5	金	児童会全体会議	14:20 15:20	0
6	土	週休日		X
7	日	週休日		X
8	月		14:20 15:20	0
9	火		14:20 15:20	0
10	水		14:20 15:20	0
11	木		14:20 15:20	0
12	金	古紙回収 13:00~	14:20 15:20	0
13	土	週休日		X
14	日	週休日		X
15	月		14:20 15:20	\circ
16	火		14:20 15:20	0
17	水		14:20 15:20	0
18	木		14:20 15:20	0
19	金		14:20 15:20	0
20	土	土曜授業	11:40	X
21	日	週休日		×
22	月	開校記念日		X
23	火		14:20 15:20	0
24	水	全校朝会	14:20 15:20	0
25	木		14:20 15:20	0
26	金		14:20 15:20	0
27	土	週休日		X
28	日	週休日		×
29	月		14:20 15:20	0
30	火		14:20 15:20	0
\•/ n/- /	<u>م</u> ا	- 1211年 - 121	7 7 46 141	18 + 10 +

※昨今の状況から予定が変更になる可能性がありま す。ご了承ください。

5月の利川つ子

<分散登校>

国、そして道の緊急事態宣言の延長を受け、学校は臨時休業を延長することになりました。それでも臨時休業中には、6日間の分散登校を実施し、子供たちの元気な様子を見ることができたり、家庭での学習のがんばりや過ごし方を教えてもらえたりすることができ、有意義な6日間になりました。現在、児童、教職員全員が毎日体温を測り、体調をチェックしながら登校しています。数少ない登校の機会、勉強の機会とあってみんな集中して学習に取り組んでいました。分散登校の5時間授業や6時間授業の日は体育や音楽などの学習も行い、久しぶりにみんなで体を動かしたり、活動したりすることを大変喜んでいる様子も見られました。みんなで勉強したり、運動したり、遊んだりできる学校再開まであと少しです。コロナ流行前と同

じようなスタイルではで きないこともあります が、みんなで学べる喜び を感じながら過ごしてい きたいです。



<農園作業を行いました>

5月21日(木)に、この地域でもたくさん育てているじゃがいもを植えました。植えたじゃがいもは2種類で、1つは地域の高橋さんからいただいた「レッドムーン」。もう1つは金刺さんからいただいた「とうや」です。昨年もこの2種類のいもを植えましたが、どちらもよくとれて、とてもおいしかったです。それから、5月26日(火)にじゃがいも以外の野菜の苗や種を植えました。児童が育てたい野菜について話し合った結果今年は、全体でトマト、なす、きゅうり、だいこん、にんじん、枝豆等を育てることになりまし

た。学級ごとに、ズッキーニやしそ、三重県 松坂市の小野江小学 校からいただいた種 で、ゴーヤにも挑戦す るそうです。大きく、



おいしく育つよう手入れ等をみんなでがんばりまし

ょう。また、お子さんが卒 業後にも畑を耕してくだ さった高橋さん、本当に ありがとうございまし た。



<グラウンド整備作業>

5月21日(木)22日(金)に地域貢献で今道東建設工業さんにグラウンド整備を行っていただきました。地ならし・転圧等の重機を使った作業とともに、石拾い・草抜きまでとても丁寧に作業をしていただきました。作業が終わったグラウンドは、使い心地のよいグラウンドとなりました。今年は残念ながら運動会

はできませんが、体育の 授業や休み時間の遊びに 活用していきたいです。 今道東建設工業の皆様、 今年も本当にありがとう ございました。



<桜の花が咲きました>

臨時休校中で、みんなでお花見とはいきませんでしたが、今年も学校のまわりにきれいに桜が咲きました。 学校のまわりの桜にも種類がいくつかあり、ピンクの 色が濃く葉っぱが多い桜(エゾヤマザクラ)と花が白っぽい種類(チシマザクラ)がほぼ同時に咲いていま

した。写真は学校の池(和の池)の横に咲いている大きな桜です。来年の今頃はお花見が普通にできる世の中に戻ってほしいと強く感じました。



PTA 古紙回収を行います

運動会は残念ながら行えませんが、毎年小学校の PTA が中心になって行っている、古紙回収は今年 も実施いたします。日時は以下のとおりですので、 今年もよろしくお願いいたします。

日 時 6月12日(金) 13:00~15:00 ※詳しくはちらしをご覧ください。